

Unser gesundes und umweltfreundliches Schulfrühstück

Wir verpacken unser gesundes Frühstück in einer Brotdose.



Wir verpacken unser Frühstück nicht in Alufolie oder einer Tüte.



Obst, Gemüse, Nüsse, ein Vollkornbrot oder auch mal eine Brezel sind gesund und wir vermeiden Müll, wenn wir es in unserer Dose mitbringen.



Süßigkeiten oder süßen Joghurt bringen wir nicht mit in die Schule, sonst essen wir zu viel Zucker und produzieren zu viel Müll.



Unser Trinken bringen wir in einer Trinkflasche mit, die wir wiederverwenden!



Getränke bringen wir nicht in Einmalverpackungen in die Schule. Wir wollen Plastikmüll vermeiden.

